1224 GENEVE SWIFZERIAND

To whom it may concern

J'ai transièle en hépital de 1969 à 1872. En 1973 avec des enfonts handicapes physiques et montaux, puis dans en centre d'accenil où pous aidions des jeunes gens à décrecher de la

droque et se rein serrer dem la rocéété.

Ma vecation remblait être d'aider les person nes sonformtes mais les methodes utilisées pour la intélective trechtionnelle (content on niveau prochèque que relationnel) ensi que le côte peu goatifiant de ces actientés (resultats peu évidants, anie librations à trop longs thermes) m'ent découvages Je re me sentais plus la force de donner, d'aides on de communiques - J'ai enayé de changes de direction, je me suis tournée vers eles destroites plus faciles (Buriners, autisemnat) sans tontéfois être satisfaite. Je désespérais de dron-ver une voie lors que, en 1977 j'ai rencentré des disciples de Bhagwan à Geneve. J'ai commence à lire ses acres, éconder ses discours sus canettes le besoin d'aller vois ce qui se fairoit dans son ashreum our morean de la thère pie. Le l'où rencontre en décembre 1972,

it m'a conseillée et aidre. Le l'ai sentitelle. ment plein d'annous et de clair voycince que j'ai décède de devenir son disciple. Il m'a redonnée la force et la foi dans le dravail quellequées soit sa nature. Il m'a apporte et continue de m'apporter heaucoup se chem-gements parisifs dans ma personnalité et Bhagwan Shree Rajheesh est in hitre excepfigurel et sa présence en en lieu apportera des héréfices immenses au miveau culturel, éconocuique et social. Il n'est pas récènaire qu'il poule pour que nons tenentions des bienfoits de sa présence Même en vilence il continue d'auroir me immense influence sur la vie et le drouveil de ceux qui l'appreche Sa presence en Oregaon est in huitage fres preverx. hui accorder son vise d'éter. son souvoil d'enseignement oux états. Vois est le plus précieux cadeau que bour puissiez faire à votre pays. Venillet receivoir mes remerciements pour votre Kemps et voitre attention.

Jackhen

Ma Prem Avinna c/o Van Dobben 25 Rue Caroline 1227 Geneva, Switzerland.

TO WHOM IT MAY CONCERN

I worked in a hospital from 1969-1972. In 1973 with physically and mentally handicapped children, then in a halfway house where we helped young people get off drugs and reinstall themselves in society.

My vocation seemed to be to help needy people but the methods used by traditional medicine (as much at the practical as the relational level) as well as the few gratifications from these activities (few visible results, betterment at too long a term) discouraged me. I didn't feel any more the strength to give, to help or to communicate. I tried to change direction, and turned toward easier activities (business, handicrafts) without really being satisfied. I despaired to find a path until, in 1977, I met some disciples of Bhagwan in Geneva. I began to read his books, listen to his discourses on cassette and to practice his meditations. I felt the need to go and see what was being done in his ashram on the level of therapy.

I met him in December 1977, he counselled and aided me. I felt him so full of love and clairvoyance that I decided to become his disciple. He gave me again strength and joy in work, whatever its nature. He gave me and continues to give me many positive changes in my personality and in my life.

Bhagwan Shree Rajneesh is an exceptional being and his presence in a place will bring immense benefits on the cultural, economic and social level. It is not necessary that he speak in order that we feel the benefits of his presence. Even in silence he continues to have an enormous influence on the life and work of those who appreciate him.

His presence in Oregon is a vey precious heritage. To accord him a residence visa and permit him to accomplish his teaching work in the United States is the most precious gift that you can give to your country.

Please receive my thanks for your time and attention.

Signed: A.F. van Dobben